

10/19 東通小学校4年生 ~村の『食文化』を知ろう!~

東通小学校4年生が、東通科の授業の一環で、村営牧場や野牛川レストハウス、生産物等直売所、尻労漁港の見学をしました。

それぞれの場所で、担当の方の話を真剣に聞いたりメモを取ったりして、村における“食”文化の現状とそれに携わる人々の想いや苦勞を学びました。

村営第2牧場では、東通牛を初めて見たという児童たちも多く「牛の種類が4種類もあるなんて初めて知りました」、「牛に愛情をもって育てていることが分かりました」と感想を述べていました。

野牛川レストハウスでは、きれいに並べられたお肉を見ながら「東通牛は5,000円もして高いけど、それだけおいしいということだと思う」とメモにまとめた姿が印象的でした。



陳列された肉を見てメモを取る児童



直売所で魚について説明を受ける様子



鮮魚を見て驚く児童たち



漁港で沢山の氷に「すご〜い!」

10/20 東通小学校野球部 野球大会優勝を報告!



優勝を報告した東通小学校野球部6年生メンバーたち



特別に村長の椅子に座らせていただきました!いい顔してます!

10月16日、17日にしもきた克雪ドームで行われた『むつ下北学童野球交流大会』において、東通小学校野球部が優勝という素晴らしい成績を収め、10月20日、優勝メンバーの中から代表して6年生部員10名が役場庁舎を訪問し、畑中稔朗村長に対し優勝を報告しました。

新型コロナウイルス感染症の影響で中止となった大会が多く、児童達が練習の成果を発揮する場がなくなっていました。

そこで、このままでは試合をすることの楽しさや経験を積むことが出来ないのは可哀想だと感じ、下北郡内の保護者たちが一念発起し、企画されたのが今回の大会です。